
No se realizó la actividad porque a pesar de las diferentes convocatorias no se 

logró conformar la asociación de usuarios en Bello 


